

NATURALMENTE NORUEGA

8 DIAS / 7 NOCHES

Día 1 / Ciudad de Origen – Oslo

Llegada a Oslo y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 2 / Oslo – Región de los Fiordos

Desayuno en el hotel. Salida hacia la Región de los Fiordos a través de impresionantes paisajes de bosques, lagos y montañas, realizando una parada para fotografiar la iglesia de madera de Lom, ejemplo de las stavkirke o iglesias medievales de madera que se construyeron durante los siglos XII y XIII, entrada no incluida. Almuerzo y continuación hacia nuestro hotel en la Región de los Fiordos. Cena y alojamiento.

Día 3 / Región de los Fiordos – Fiordo de Geiranger – Glaciar de Briksdal – Región de los Fiordos

Desayuno en el hotel. Salida hacia el Fiordo de Geiranger, el más espectacular de todos los fiordos, incluido en la lista de los lugares Patrimonio de la Humanidad de la Unesco. Impresionan sus escarpadas montañas de 1000 metros de altura, de las que caen bellísimas cascadas, como las del “Velo Nupcial” y la de “las Siete Hermanas”. Desembarque y continuación hacia el Glaciar de Briksdal, situado en el Parque Nacional de Jostedalbreen. Almuerzo. Rodeados de montañas, cascadas y una riquísima vegetación caminaremos hasta llegar a la lengua del glaciar. Una experiencia que conservarás toda la vida en tu memoria. Cena y alojamiento en la Región de los Fiordos.

Día 4 / Región de los Fiordos – Fiordo de los Sueños – Bergen

Desayuno en el hotel. Por la mañana haremos un paseo en barco por el Sognefjord, conocido como el Fiordo de los Sueños, que no sólo es el más largo de Noruega con sus más de 200 kilómetros, sino también el más profundo alcanzando los 1.300 metros de profundidad en algunos lugares. Desembarque en Flam. Si lo deseas, podrás realizar la visita opcional del Tren de Flam, impresionante obra de ingeniería, en donde gracias a un audaz trazado ferroviario, tras atravesar cada uno de los serpenteantes túneles que componen el recorrido, te encontrarás unos paisajes cada vez más espectaculares, en los que se combinan ríos, granjas de montaña y cascadas (incluida en categoría Selección). Continuación hacia Bergen, capital de Noruega hasta el año 1830 y hoy segunda ciudad del país. (Cena incluida en categoría Selección). Alojamiento.

Día 5 / Bergen – Fiordos de Bjorna y Bokna – Stavanger

Desayuno en el hotel. Mañana libre o si lo deseas podrás realizar una visita panorámica opcional de la ciudad en la que conoceremos entre otros lugares el viejo puerto de Bryggen, el antiguo barrio de los comerciantes de la Liga Hanseática y sus construcciones en madera y el mercado del pescado. Después subiremos a la colina Floyfjellet en funicular, para apreciar una sorprendente vista de la ciudad y de su fiordo (incluida en categoría Selección). (Almuerzo incluido en categoría Selección). Salida por la Ruta Atlántica, atravesando los Fiordos de Bjorna y Bokna, las islas del Rennesoy y los túneles submarinos de Rennfast hasta llegar a la ciudad marítima de Stavanger, con sus barrios de casas de madera y su encantador puerto. Cena y alojamiento.

Día 6 / Stavanger

Desayuno en el hotel. Día libre. Por la mañana te recomendamos hacer un paseo opcional en barco por el Lysefjord, en el que navegaremos a través de este estrecho fiordo, el cual discurre junto a acantilados y paredes rocosas que llegan a los 1.000 metros de altura (incluida en categoría Selección). Además, si realizas este paseo en barco por el fiordo, también tendrás la posibilidad de enriquecer esta experiencia con la excursión opcional al Preikestolen (o Roca del Púlpito). Llegaremos con nuestro barco al Preikestolhytta, desde donde empezaremos la ascensión a pie al Preikestolen, considerado por algunos como el mirador más impresionante del mundo, es una experiencia inolvidable para los amantes de la naturaleza y la aventura. Una ascensión a pie que nos llevará hasta la cima a 604 metros, donde seremos recompensados con una vista impresionante sobre el fiordo. Para esta excursión es necesario un calzado adecuado, buena forma física y condiciones meteorológicas óptimas. Regreso a Stavanger y tiempo libre para seguir disfrutando de su puerto; las típicas casas de madera pintadas de blanco en Gamle Stavanger, la parte más antigua de la ciudad; y Ovre Holmegate o “calle de los colores”, repleta de encantadores cafés y boutiques. Alojamiento.

Día 7 / Stavanger – Oslo

Desayuno en el hotel. Durante el día de hoy tendremos una etapa en la que atravesaremos el sur de Noruega, disfrutando de los hermosos paisajes que nos encontraremos en el camino hasta llegar a Oslo, la capital del país. Haremos una visita panorámica de esta ciudad, en la que hoy en día se combinan la naturaleza, representada por sus fiordos y los espacios verdes que la rodean, y la cultura, presente en sus numerosos museos. Veremos el exterior del Ayuntamiento, el Palacio Real, el Parlamento, la Galería Nacional y la Ópera; recorreremos la calle Karl Johans y visitaremos el Parque Frogner, donde podremos contemplar la colección de estatuas del escultor Vigeland. Breve tiempo libre. Traslado al hotel. Alojamiento.

Día 8 / Oslo – Ciudad de Origen

Desayuno en el hotel. Tiempo libre hasta la hora que se indique el traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a su ciudad de destino. FIN DE NUESTROS SERVICIOS.

FECHAS DE SALIDA

Salidas los sábados del 3 de mayo al 27 de septiembre, 2025

PRECIOS POR PERSONA EN USD

TEMPORADA	DOBLE	TRIPLE	SINGLE
Mayo	\$ 2,250	\$ 2,175	\$ 3,035
Junio – Septiembre	\$ 2,435	\$ 2,354	\$ 3,320

EL PRECIO INCLUYE:

- Traslados de llegada y salida del aeropuerto principal.
- Almuerzos y cenas indicadas en el itinerario.
- Modernos autocares dotados con mejores medidas de seguridad
- Seguro de Viaje.

- Servicio de Asistencia telefónica 24 HORAS.
- Guía acompañante de habla hispana.
- Guías locales en español en las visitas indicadas en el itinerario.
- Desayuno diario, Buffet (en la mayoría de los hoteles).

EL PRECIO NO INCLUYE:

- Vuelos
- Alimentos, actividades o gastos de índole personal no mencionados en el itinerario
- No incluido ningún otro servicio no especificado en el apartado de Incluye

HOTELES PREVISTOS Y/O SIMILARES

CIUDAD	HOTEL
BERGEN	Scandic Bergen City
OSLO	Scandic Sjølyst
REG. DE LOS FIORDOS	Thon Partner Hotel Jølster
STAVANGER	Scandic Stavanger City

PRECIOS Y DISPONIBILIDAD SUJETOS A CAMBIO HASTA EL MOMENTO DE LA CONFIRMACION DE LOS SERVICIOS